



**LA DELEGADA DE TURISMO DIO LA BIENVENIDA A
LOS MÁS DE 170 GOLFISTAS SUECOS QUE HAN
LLEGADO ESTE MES A LA CIUDAD**

En el encuentro que la delegada mantuvo en el Centro Social Municipal con estos turistas, que llegan de la mano del touroperador Harry's Golf, se les ofreció información detallada de las propuestas, actividades y fiestas que se celebran en la ciudad

El Centro Social Municipal acogía en la mañana del sábado día 7 de febrero el encuentro que la delegada municipal de Turismo, María del Carmen Laynez Bernal, mantuvo con los golfistas suecos que han llegado a principios de este mes a la ciudad.

De esta forma, la responsable municipal que estuvo acompañada de la delegada de Participación Ciudadana, María de los Ángeles Sánchez Bernal, dio la bienvenida a el grupo de 173 golfistas que visitan la localidad de manos del tour operador Harry's Golf.

La delegada de Turismo invitó a los golfistas a que disfrutaran no sólo de las magníficas instalaciones del campo de golf de Costa Ballena, sino también de la calidad de los hoteles y la oferta turística global que ofrece Rota.

Así, en este primer encuentro que se desarrolló por primera vez en el Centro Social, donde el tour operador ofreció a los golfistas el cóctel de bienvenida, se informó de primera mano a este nutrido grupo de turistas acerca de las actividades culturales, las citas deportivas, el programa del teatro municipal, o las fiestas de Carnaval que se celebran este mismo mes en la ciudad, de manera que tengan la posibilidad de disfrutar de todas las propuestas que se desarrollan en Rota durante sus largas estancias.

La llegada a Rota de este grupo de golfistas suecos se enmarca en un calendario de visitas más amplio que hará posible, tal y como indicó la delegada de Turismo, que en estos primeros meses del año, concretamente de enero a abril, la localidad atraiga a más de 500 golfistas que vendrán de la mano del tour operador sueco Harry's Golf, que lleva ya cinco años operando en la ciudad y promoviendo Rota como destino turístico de golf en Suecia.

Este numeroso grupo de golfistas, que conjugarán la práctica del golf con visitas a nuestra ciudad y otros puntos de la zona, se van a alojar principalmente en apartamentos turísticos de nuestra ciudad como *Los Patios* y *Duna y Luz*, así como en los apartamentos turísticos de *Resort Costa Ballena*.

Los golfistas que traen este touroperador, al que se suman otras agencias que operan en nuestra ciudad, son una buena muestra de la línea de trabajo que se viene manteniendo desde el Ayuntamiento y empresas del sector a la hora de fomentar el turismo en temporada baja, romper con la estacionalidad en los meses de baja ocupación, y hacer de Rota un destino turístico atractivo durante todo el año.

Rota, 9 de febrero de 2009